



Los LAJ acusan al Ministerio de Justicia de incumplir sus compromisos adquiridos

El Colegio Nacional de Letrados de la Administración de Justicia (CNLAJ) y la Unión Progresista de Letrados de la Administración de Justicia (UPSJ) han remitido una carta conjunta al secretario general de la Administración de Justicia mostrando **“la preocupación de ambas asociaciones ante la falta de concreción y realización de los acuerdos asumidos por el Ministerio de Justicia, y por la Secretaría General en particular, con el colectivo de letradas y letrados de la Administración de Justicia (LAJ)”**.

En el escrito se advierte al departamento que dirige Pilar Llop del **incremento creciente del descontento** del colectivo de letrados judiciales del que son conocedores de manera explícita tanto CNLAJ como UPSJ. Asimismo, se informa al secretario general que han sido convocadas asambleas de LAJ en todos los partidos judiciales para el 19 de octubre. Según explican ambas asociaciones en un comunicado, los asociados de CNLAJ, UPSJ, así como demás letrados judiciales, reclaman que acudan representantes de ambas asociaciones para exigir, entre otras cuestiones, **que se inicien de inmediato medidas de conflicto**.

Pilar Llop, ministra de Justicia. (Foto: Ministerio de Justicia)

Los LAJ denuncian que, tras haber transcurrido un mes desde la última reunión mantenida con el Ministerio de Justicia, **“siguen sin percibirse avances destacables en los asuntos pendientes”**, los cuales ...